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     フルーツの紙クリップ  

宮崎県立宮崎商業高等学校 1 年 野田 裕美 

 プレゼンテーションをすることは初めてで、とても緊張しました。2次の最終

審査では、他の人の発表も聞くことで、さまざまな物事のとらえ方や考え方を

知ることができました。 

この、なるほどアイデアコンテストへの取り組みを通して、自分の考え・思

いを伝えることや、ある物事に対して深く考えることの大切さを学び、貴重な

経験をすることができました。 

これからも、今回の経験を生かし、頑張っていきたいと思い 

ます。 

高校生なるほどアイデアコンテスト２０１１ 


